
令和 5年度 第２回松元支所管内の振興に係る地域懇話会概要 

 

日  時 令和 5年 10月 26日  18時 30分～20時 00分 

場  所 松元支所 2階中会議室 

出 席 者 地域懇話会委員、地域活性化アドバイザー、事務局 

会 次 第 

○協議事項 

 ①令和５年度の事業進捗 

 ②令和６年度の事業概要 

主な意見等 

・令和５年度の取組状況 

【各委員等からの意見】 

○先週、補助グラウンドを使用したが、雑草が繁茂していたり、駐車場の線が消えてい

たりするところもあったが、対応はされるのか。 

     →雑草については、あいハウジングアリーナ側に事前に除草してもらうよう依頼して

いるところである。駐車場の線が薄くなっているのは把握しており、当日は警備員

を配置して誘導を考えている。 

○補助グラウンドで開催し、参加者想定が 3,500～5,000 人となっているが、８月の地

域夏まつりでは約 7,000人の参加で駐車場が無い状況となっていたが、対策は検討さ

れているか。 

     →地域夏まつりは短時間での開催なので、集中する傾向にあると考えている。駐車場

は約 800台停めることができ、警備員も配置予定である。ＪＲの時刻表に合わせた

臨時バス等をＪＲ薩摩松元駅から運行することを予定しており、できるだけ公共交

通機関での来場を呼びかけたい。 

○ポスター等はいつごろから配布する予定なのか。 

     →既に配布を始めていて、来週ぐらいには施設等に対しては配布を終えたいと考えて

いる。リビング新聞にも折り込むこととしている。 

 

・令和６年度の事業概要 

【各委員等からの意見】 

○数か年かけて目標を達成する事業なので、内容がほぼ継続することはいいと思う。た

だ、各事業においてバラバラの印象があるので、一体感を感じるようにできないかと

感じた。共通ののぼり旗を準備したり、同じキーワードで開催するなど相乗効果があ

るといい。 

     →４つの事業に通底するものとしては、「地域と共に創るまちづくりプラン（地域活

性化計画）」で目標と方向性として掲げているものとなる。そこを分かりやすく象

徴的に表すものができればと思うので、皆さんの意見を参考に検討していきたい。 

〇マルシェの開催場所について、体育館で行うのはいいと思う。マルシェだけでなく、

隣にドームもあるので、フットサル大会やフリーマーケット、ワークショップなどを

同時開催できれば、相乗効果があるのではないか。 

      →検討していきたい。 

〇この計画は当初２ヶ年計画ということだったと思うが、２ヶ年した後はどのようにな

るのか。その後は松元の人だけで行うということはないか。 

     →予定として、来年度に令和７～９年度に向けての意見をいただき、プランを作って

いくことになる。今年度は初めてだったので、松元支所で準備を行ったりした。し

かし今後は、どんどん関わりをもっていただいて、松元地域全体でイベントを行う

という風にもっていきたい。なので、あまり予算がかからないイベントにしていか

ないと継続性が保てない。予算的にはスリム化して、事業的には広げていきたい。 

 

・その他 

【地域活性化アドバイザー】 

○マルシェなど、今年度と次年度に実施する事業の内容が全く同じものでは発展性がな

い。今年度の成果や課題について、是非皆さんその場に行って、感じ取って、次年度



につながるようなことを、出し合うことが大事だと思っている。 

○マルシェのあり方については、継続するに当たって、今は行政が中心となってやって

いるが、自分たちがやりたいことを皆さんが自主的に考えて、行政がそれを支援する

というのが、あるべき姿だと思う。２ヶ年計画・３ヶ年計画とあるので、その中で皆

さんがノウハウを身に付けてやっていくという状態が、少しずつ作り上げていけたら

いい。 

○松元をあまり知らなかったが、この事業内容を見るだけで、松元の強みというのが、

全部詰まっていると思っている。11月 23日の「まつもと まるっとマルシェ」は凄

く楽しみにしている。このパンフレットを見るだけで、ワクワクできる形になってい

る。次年度同じような計画をしていく中で、今年の反省を生かして、もっといいイベ

ントにしていけたらと期待している。 

 


